

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

La inteligencia camina más que el corazón, pero no va tan lejos. | Proverbio Chino

SAN RAFAEL ALGONUBLADO 6° - 11°	GRAL. ALVEAR ALGONUBLADO 6° - 11°	MALARGÜE ALGONUBLADO 2° - 8°	SAN CARLOS ALGONUBLADO 3° - 8°
---------------------------------------	---	------------------------------------	--------------------------------------

SUMATE
A NUESTROS GRUPOS DE NOTICIAS

\$ 50,00 | MIÉRCOLES 27 DE JULIO DE 2022 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 25 | Nº 7518 |

EN MALARGÜE

Reunión para avanzar en la habilitación de Pehuenche para todo tipo de carga

En Malargüe se realizó un encuentro de relevancia entre representantes de cámaras empresariales y económicas del sur de Mendoza y el Valle de Uco. En la misma estuvieron presentes dirigentes de la Federación Económica de Mendoza y se abordaron distintos temas que son fundamentales para la conectividad y el desarrollo de nuestra región. Alfredo Cecchi, titular de la FEM, contó los detalles. (Pág.3)

MOVIMIENTO TURÍSTICO

“La temporada está siendo muy buena, hay una tendencia que comenzó el verano pasado”



Un gran movimiento se está observando en las vacaciones, y para profundizar detalles al respecto, entrevistamos a Javier Espina, director del Consejo Federal de Turismo, organismo que depende del Ministerio de Turismo de la Nación. (Pág. 3)

VÍCTOR IBAÑEZ, MINISTRO DE GOBIERNO DE MENDOZA

“Esto es un paro político, ya que la mesa paritaria de revisión fue adelantada por decisión del Gobernador”

Ayer por la mañana Víctor Ibañez, ministro de Gobierno, y Víctor Fayad, ministro de Hacienda, brindaron una conferencia de prensa donde dieron detalles sobre las medidas del paro que tomaron los gremios y que hoy continúan. (Pág. 4)



Ayer en el kilómetro cero se vivió una jornada de movilización de celadores, docentes y trabajadores del Estado. Es por ello que a partir de las 18 con banderas argentinas y pancartas pidiendo mejoras salariales, los manifestantes se dirigieron por avenida Hipólito Yrigoyen hacia el oeste. (Pág.4)

Marcha docente congregó a más de 3000 personas que se manifestaron por el centro

FRASE DEL DÍA

“El Presidente cometió un error enorme, es algo terrible. El campo está recibiendo una cuarta parte del valor de la cosecha. Aparte de que le están robando con retenciones o el precio del dólar oficial, hay una acusación. Si no entran los dólares del campo, la Argentina no sería nada” (Elisa Carrizo)

MÁS NOTICIAS

Capacitación sobre la fabricación de “estufas solidarias”

Alvear: aprehenden a dos menores por el robo de una moto

Vecinos de Real del Padre disconformes con la poda del arbolado

El gobierno propuso al ex legislador Ruiz como consejero del Diamante

Abuelos: mucho más que un día

Protagonismo: **Expo Rural 2022**

Nuestra Gente: **Donación**

Salud: **Tumores**